

**Absender**

Presseabteilung

**Telefax**

0221 178-90525

**Seite**

1 von 1

**E-Mail**

presse@rheinenergie.com

**Telefon**

0221 178-3035

**Internet**

www.rheinenergie.com

**Datum**

2. März 2018

## Ausbau des Fernwärmenetzes in Köln-Bickendorf

Um den Kölner Stadtteil Bickendorf künftig mit klimaschonender Fernwärme versorgen zu können, verlegt die RheinEnergie zwischen dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs Ehrenfeld und dem Rochusplatz eine neue Fernwärmenetzleitung. Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 5. März 2018, und dauern voraussichtlich bis Januar 2019. Sie sind in Dauer und Umfang mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln koordiniert.

Die Trasse der neuen Fernwärmenetzleitung verläuft von der Kreuzung Vogelsanger Straße/Oskar-Jäger-Straße auf einer Strecke von rund einem Kilometer: über die Vogelsanger Straße, den Melatener Weg, den Nonniweg, die Äußere Kanalstraße, die Silcherstraße und die Vitalisstraße zum Rochusplatz.

Um die Anwohner und den Verkehr so wenig wie möglich einzuschränken, finden die Arbeiten in mehreren Bauabschnitten statt. In einigen Abschnitten ist es erforderlich, zeitweise Fahrspuren einzuengen oder Einbahnstraßen einzurichten und die Verkehrsführung zu ändern. Die ersten Arbeiten betreffen die Bereiche Silcherstraße/Vitalisstraße, Melatener Weg/Vogelsanger Straße und Vogelsanger Straße/Helmholzstraße.

Die Arbeiten zur Querung der Äußeren Kanalstraße und der Vogelsanger Straße finden ausschließlich in der verkehrsrärmeren Zeit in den Sommerferien statt.